

2018年3月5日

まついだ森の家の新規事業立ち上げをご支援くださった皆様へ

NPO法人まついだ森の家役員一同

今春4月の開所を目指し昨年来準備を進めて参りましたが、障害福祉サービス事業所「さぼーと森の家」の立ち上げを、この度、断念する決定をいたしました。

結果的に、現在の森の家には新事業を立ち上げ、軌道に乗せるだけの力量や財政力がなかったということに尽きます。

この訪問介護事業所の立ち上げにおいては、沢山の方々のご協力やご声援をいただき、楽しみにもしていただいております。ご期待に添うことが出来ず、誠に、残念であり、申し訳なく、この紙面を借りて、心よりお詫び申し上げます。

なお、森の家の新事業を「赤い羽根選べる募金」を通じて応援して下さった方々には、エントリーの大きな柱であった事業の中止を大変遺憾に思われることと存じます。もう一つの柱である、森の家の宿泊事業については今後最大限存続に向けて取り組んでまいりますので、大変勝手ではございますが、頂きましたご寄付は、そちらに有効に使わせていただければありがたいと思います。

以上、責任の重さを深く認識しておりますが、なにとぞご理解いただけますようお願い申し上げます。

なお、この件及び今後の森の家の在り方について、異議、ご意見等々ございましたら、下記メール宛て、ご遠慮なくお申し越してください。

matsuida.morinoie@gmail.com